

Otilie Lilienthal

Otilie Lilienthal

Eine Lilie

(Sie hieß „Otilie“)

Fand es dumm, stumm rumzustehn:

Und das bei GRÜN?! Wie soll das gehn?

Früher gab es doch einmal

Jene Lilie – die hieß „Nthal“!

Diese ist – ganz ungelogen –

Aus eigener Kraft sogar geflogen!

Ob nun auf Gräbern, oder Wappen:

Steif und schlapp wir Lilien pappen!

(Ein Windstoß hob sie in die Lüfte –

HURRA! Ich schweb! Der Freiheit Düfte ...)

© axel.englert@gmail.com

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)